



SOS Méditerranée au collège Félix Gaillard

publié le 22/03/2024

Descriptif :

Jeudi 21 mars, dans le cadre du chapitre "*Un monde de migrants*" au programme d'**Histoire et Géographie de 4e**, les élèves de ce niveau ont bénéficié d'un temps de sensibilisation avec leurs professeurs d'Histoire et Géographie et **SOS Méditerranée** [...]

Jeudi 21 mars, dans le cadre du chapitre "*Un monde de migrants*" au programme d'**Histoire et Géographie de 4e**, les élèves de ce niveau ont bénéficié d'un temps de sensibilisation avec leurs professeurs d'Histoire et Géographie et **SOS Méditerranée**. SOS Méditerranée est une **association humanitaire, civile et européenne de sauvetage en mer** qui bénéficie de l'agrément de l'Éducation nationale en qualité "*d'association éducative complémentaire de l'enseignement public*". Ces heures ont permis d'enrichir les cours ainsi que le **Parcours Citoyen** des élèves.



Plus d'informations sur l'association : <https://sosmediterranee.fr/>